



## 1 11 二十歳の集い 晴れ着姿で再会

愛三文化会館で、二十歳の集いを開催しました。このたび、市内で二十歳を迎えた1079人。当日は晴れ着に身を包んだ765人が集まり、久しぶりの再会を喜ぶ笑顔と笑い声があふれ、晴れやかな雰囲気に包まれました。岡村市長は「皆さんのが笑顔を見ることができ、うれしく思います。多くの出会いを大切に、前に向かって歩み続けてください」と未来へ羽ばたく若者たちへエールを送りました。二十歳の代表者は「支えてくれた方々への感謝を胸に、今後はその優しさを周りの人へつなげていきたいです」と決意を語りました。

上 岡村市長と実行委員の皆さん  
下 決意を語る二十歳代表

QRコード Instagramで他の写真も公開中!

▲晴れ姿で記念撮影する二十歳の皆さん

## 1 18 国際交流デー

### 食べて踊って！世界の文化を学ぶ

さまざまな国の文化に触れる国際交流デーが開催されました。国籍・文化の違いを越え、多様な文化と出会い交流の輪を広げるイベントで、インドネシア舞踊などのステージショーやアフリカニアアクセサリー作り、ベトナムのライヌードルシート・ルーマニア



▲アフリカニアアクセサリー作りに挑戦中

のクッキーの試食などのブースが並びました。参加者は「いろいろな国の人たちと実際に会って話すことができ、とても楽しかった」と笑顔で話しました。

## 1 8 災害時における人命救助活動への協力に関する協定締結式

### 救助犬の力で災害に強いまちへ

一般社団法人捜索救助犬HDS K9愛知・特定非営利活動法人日本レスキュー協会と、災害時の迅速かつ的確な人命救助の実現を目的とする協定を締結しました。岡村市長は「関係団体や市民の皆さんと防災訓練・啓発活動などで連携を進め、地域一体とな



▲締結団体・救助犬との記念撮影

実演の様子

り災害に強いまちを目指します」と話しました。締結後には、救助犬による捜索の実演が行われ、日頃の訓練の成果を発揮しました。

QRコード

## 12 24 セントレア親子ウィンタースクール

### 空港の仕事っておもしろい！

中部国際空港で、知多地域5市5町の親子が空港の仕事を学びました。参加者は、不正薬物の密輸入の取り締まりなどを行う税関や、24時間体制で空港の安全を守る空港消防所の職員から話を聞き、普段は入ることのできないエリアで空港の舞台裏に目を



▲放水訓練を撮影する親子

輝かせました。  
空港消防所では、大型化学消防車の迫力ある放水訓練を間近で見学し、貴重な体験を、冬休みの思い出として写真に残しました。

## 12 13 おおぶ・やさしい音楽会

Obu CRESCENDO!

### 光と振動で音を感じる

市広報大使の水野紗希さん・山下俊輔さんらが出演するインクルーシブな音楽会を開催。誰もが音楽を楽しめるよう、光と振動で音を感じる体験装置「SOUND HUG(サウンドハグ)」を初めて導入しました。参加者は、球体を抱きかかえて音を視覚と触



▲SOUND HUGでコンサートを楽しむ参加者

QRコード

市公式 YouTube

覚で楽しみ「新しい音楽体験ができました」と笑顔で語りました。

旋律に合わせて場内が光に包まれる様子は、右上のQRから閲覧できます。



#共和駅東 #ゴールドポケットパーク



#どぶろく仕込み #2/22(日)はどぶろくまつり



#EV用急速充電器利用開始 #市役所



#広報大使 #利用者と奏でるハーモニー



#おおぶ菜の花クラブ #一足早い春の訪れ



#大府駅東側道路 #街灯フラッグ #桃陵高校

あなたの投稿が広報おおぶで紹介されるかも？  
①「#ファインダー越しの大府の世界」を付ける  
②市公式アカウントをタグ付けするだけ！

次のテーマは、

＼ 春の訪れを感じる風景 / (2/15日)まで  
たくさんの投稿お待ちしています♪



市公式インスタグラム

アカウント名  
obu\_city\_official



Please Follow me!